COUSANCE



■ Les Voix du Vent avaient chanté sur la place du marché lors du dernier Téléthon, Photo N.B

2 832 euros

C'est la somme récoltée par les associations cousançoises pour le Téléthon 2016. C'est moins bien que les 3 159,76 euros en 2015. Ce vendredi 27 janvier, la chorale Les Voix du Vent se rendra au repas Téléthon Merci, organisé à Juraparc par l'AFM du Jura pour les bénévoles ayant participé à l'édition 2016 de la collecte.

« Une fréquentation et des recettes en baisse que nous tenterons d'enrayer l'an prochain. Nous réfléchissant à de nouvelles idées pour attirer plus de monde » explique Clémence Beaudart, la présidente du Basket-Club.

Contact Les Voix du Vent au 06.68.09.20.45